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首秀带给球迷小小的震
——两场比赛得分均上双，他给自己打60分在中国球迷的翘

首期盼中，中国球员
杨瀚森在上周六迎来
了个人代表波特兰开
拓者队的 NBA 夏季
联赛首秀。在首场与
金州勇士的比赛中，
杨瀚森展现了自己全
面的身手，首发出场
24分钟，7投3中，罚
球4罚 3中，交出10
分、4个篮板、5次助
攻、3次盖帽和1次抢
断的成绩单，正负值
高达+19，帮助球队
顺利击败对手，取得
开门红。

昨天，开拓者背
靠背灰熊的比赛中，
杨瀚森迎来了个人夏
季联赛的第二场比
赛，他全场出战26分
钟得到10分、5个篮
板、3次助攻和1次盖
帽。比赛中，杨瀚森
的两次暴扣惊艳十
足，再次点燃了全场。

自杨瀚森在今年NBA选秀大会
上以首轮第16顺位被波特兰开拓者
队选中之后，这位年仅20岁的中国小
将便备受外界的关注，而球队更是将
其放在了球队夏季联赛海报的C位，
足以可见他受重视的程度。

尽管背负着诸多期许，且又是首
次代表球队出战比赛，但杨瀚森在自
己的首秀中展现出了足够的自信以
及松弛，开场后不久便用一个漂亮的
击地传球为队友送上助攻。鉴于参
加NBA夏季联赛的球员大部分都是
双向合同或是落选秀，需要为了给自
己在新赛季争取一席之地，所以基本
上都是在比赛中以展现个人能力为
主，这也让杨瀚森在比赛开始阶段的
进攻戏份比较少，不过他也像自己赛
前所表示的那番，尽可能地在篮板和
防守端为球队做出贡献，连续送出封
盖，帮助球队打出漂亮的转换进攻。

随着比赛的深入，杨瀚森的状态
也渐入佳境，进攻端不仅有持球后的
突破上篮，也有外线三分入账，这让

在一旁观战的开拓者队主教练比卢
普斯看在眼里，喜在心头，“我觉得杨
瀚森非常适合我们的团队。他是一
个很好的传球手，非常有竞争力，篮
筐周围的手感很好，柔和的手感让他
有能力能够成为出色的三分球射
手。”比卢普斯表示杨瀚森的打法让
他想起了球队名宿老萨博尼斯，“他
会持续开发出更多的技能，他真的非
常适合这支球队，我们非常高兴能够
得到他。”

从比赛中不难看出，杨瀚森在这
支征战夏季联赛的开拓者队中承担了
相当重要的角色，只要球队落入阵地
进攻，后卫基本上都会把球交由杨瀚
森处理，而他也将自己的优势淋漓尽
致地展现了出来，多次传出精妙的传
球，策动队友完成进攻，全场5次助攻
位列全队之首，“教练一直让我在高位
去组织、去传球，这些都是我喜欢做的
事情。在场上完成教练的布置是我该

做的事情。”
虽然赢下了比赛，并且自己交出

了一份相当不错的首秀答卷，但杨瀚
森赛后谦虚地表示如果满分是100分
的话，只能给自己打60分，“不能说
自己是一战成名，自己和 NBA 球员
还是有很大的差距。我还有很多需
要去进步，需要去适应的地方。”值得
一提的是，在赛后碰到球队主帅比卢
普斯时，杨瀚森在第一时间就自己在
场上的一些失误而感到抱歉，但比卢
普斯却表示没有关系，无需为了一些
错误而感到懊悔，显然这个中国小伙
子的首秀表现让其感到颇为满意。
而率领开拓者队征战夏季联赛的主
教练罗尼·布雷尔也对其赞不绝口，

“我认为他打出了我们一些人预期中
他能打出的表现。他展现了自己多
个维度的比赛内容，我们知道他很全
面、技巧出色，我就是喜欢他能享受
比赛的样子。”

相较于数据层面给球迷们带来
的惊喜，杨瀚森在比赛中展现出的自
信、积极以及“社牛”（擅长社交）的属
性更让人感到欣喜。

对于杨瀚森而言，语言关是他目
前最需要去克服的困难之一，不过在
比赛中时常可以看到他和队友们之
间的交流，并且多次在弧顶持球指挥
队友进行跑位。“他的球商很高，虽然
他不太会说英语，但他懂得怎么打
球。他这个人特别好，总是笑眯眯
的，特别阳光。”杨瀚森的队友西迪·
西索科说道，“他真的很棒，可以打出
一些精彩的表现，他在所有方面的表

现都很出色。”
值得一提的是，在与金州勇士队

的比赛中，杨瀚森在下半场遭受到了
对手略带挑衅行为的大尺度犯规动
作，而他对此只是用微笑来进行化解，
并且随后在防守端给对手送上了一个

“火锅”，这样的处理方式也让他得到
了队友和教练们的称赞。“他无所畏
惧，比赛初期领到犯规和感受对抗并
没有给他造成麻烦，他一直带着笑容
打球，但在对抗时又寸土不让，我很
爱这一点，他需要继续这么打下去。”
开拓者队夏季联赛主教练罗尼·布雷
尔说道，“尽管他目前在语言上面和

我们还存在一些障碍，但他敢于沟
通，能够很好地理解战术，并且在场
上执行出来，这是非常好的一点。”

据杨瀚森透露，自己目前正在恶
补英语，而队内的不少队友也在帮助
他尽快地掌握这门语言，“他们教我几
句英语，我教他们几句中文，我们一起
打打闹闹，与队友相处愉快。他们学
到了一些简单的中文，打招呼，如‘早
上好’。还有能用在球场上的中文加
密通话，但现在不能说。”

因为杨瀚森的到来，波特兰开拓
者队受到了前所未有的关注，他的16
号球衣更是一度处于脱销的状态。在

NBA夏季联赛现场，不少穿着杨瀚森
球衣的中国球迷去到现场观战，其中
有一位球迷则是选择了穿着姚明的
11号火箭球衣，举着“哥们儿来了”的
中文标语支持杨瀚森的开拓者队首
秀，以此致敬24年前王治郅NBA首
秀时的情景，寓意不言而喻，“我很感
谢来自中国和美国的球迷们，我听到
了很多人在喊我的名字，非常开心、
非常激动能够把一场中规中矩但并
不算惊艳的比赛奉献给大家，辛苦大
家来看我的比赛。相信未来会有更多
中国年轻人登陆NBA，也可以为他们
举牌子。”

自信开朗又“社牛”，幽默感恩中国球迷“应援”

与灰熊交手失误增多
体能仍是他的一大考验

在结束与金州勇士队的比赛之
后，波特兰开拓者队在昨天上午迎来
了与孟菲斯灰熊队的背靠背比赛。而
首发出场的杨瀚森，在26分钟出场时
间内8投4中，罚球2罚全中，拿到10
分、5个篮板、3次助攻和1次盖帽的数
据，正负值+4，表现依旧可圈可点。略
显遗憾的是，球队在第四节初段遭遇
崩盘，最终以86比96不敌对手。

对于杨瀚森而言，这是他第一次
参加背靠背的比赛，而在比赛期间，他
也出现了手撑膝盖，大口喘息的情况，
不难看出体能方面出现了一定的问
题，“这是我第一次打这种背靠背的比
赛，体力还有点跟不上。有一些回合
都感觉不到自己腿了，这是我后面需
要继续努力的地方。今日也出现了一
些失误，没能做好篮板的保护，这都是
我需要加强的东西。”

受到体能的影响，再加上对手有
针对性的防守布置，杨瀚森此役一共
出现了5次失误，“对手针对性的布
置，对我来说是很好的事情，让我感受
到这边的对抗，知道自己的不足。当
然这对我造成了很多困扰，不过对我
的成长而言是很有利的。”除了进攻端
失误有所增加之外，杨瀚森在防守端
也出现了被对手小后卫用速度“生
吃”，直接完成上篮的情况，而这些都
是他未来有待去进步和提高的地方，

“这些都需要我自己去调整和适应，不
能因为我是大个子就指望球队来适应
我，这是我需要去成长的部分。”

在跟随开拓者队训练之后，原

NBA总冠军球员、现开拓者队助理教
练斯普利特就一直在帮助杨瀚森进
行特训。在他看来，杨瀚森身上具备
着不错的天赋和潜力，并且拥有着不
错的传球能力和投篮手感，但与此同
时，他在不少方面有着可以去提高的
空间，“我认为他的身体需要变得更
加强壮，他需要习惯这种 NBA 的比
赛节奏，能高强度地打10分钟左右，
我们会在训练中解决的。”斯普利特
表示相信随着赛季的深入，杨瀚森的
个人表现以及和球队之间的化学反
应会越来越好，“他来到了一个新的
环境，这里有新的语言、新的生活，还
存在着一些文化的差异，这些都需要
时间去适应，这就是为什么我们在这
里帮助他的原因。”

在结束背靠背的比赛之后，开拓
者队将迎来两天的休息和调整时间。
根据赛程安排，他们的下一场比赛将
于北京时间7月16日 10点30分迎战
新奥尔良鹈鹕队。不出意外的话，杨
瀚森届时将对位鹈鹕的二年级中锋
米西。作为2024年NBA选秀大会的
21号新秀，身高2米11的米西在上赛
季场均出战 26.8 分钟，可以拿到 9.1
分、8.2个篮板和1.3次助攻，入选最佳
新秀第二阵容。此外，鹈鹕的内线还
有今年NBA选秀大会的13号新秀，身
高2米08的德里克·奎因，在之前两
场夏季联赛中，他都交出了两双的答
卷。因此，对于杨瀚森而言，与鹈鹕队
之间的较量，既是一次不小的挑战更
是一次展现自己的机遇。
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